

# Concejo resolverá si ratifica o no cambio de nombre de Regimiento

**POLÉMICA.** Vecinos convocaron a un “cacerolazo” hoy. El alcalde responde que residentes sí fueron partícipes del proceso y concejal España descarta motivaciones políticas en la modificación.

Vicente Pereira  
 vicente.pereira@diariollanquihue.cl

**E**l Concejo Municipal de Puerto Montt deberá resolver si es que revoca o no el cambio de nombre de la ex calle Regimiento, hoy Los Deportistas, determinación que se adoptó en octubre de 2020, por el Concejo Municipal anterior, y que se materializó en abril de este año.

Ante el reclamo de un grupo de vecinos de esta emblemática arteria, quienes alegan que no hubo instancias de participación ciudadana previa a la modificación, desde el municipio les indicaron que el camino a seguir para el Concejo Municipal es ratificar o no tal cambio de nombre de calle, el que se visibilizó con la renovación de la señalética vial durante mayo.

Frente a esta situación, el alcalde de Puerto Montt, Gervoy Paredes, confirmó que en los próximos días “si todo está bien debería pasar por el Concejo Municipal”.

El jefe comunal respondió que, pese al reclamo de los re-

sidentes de esta calle “siempre ha existido participación de los vecinos”. Por ejemplo, Paredes recordó que cuando se determinó la modificación, se realizó el trámite que se requiere para este tipo de situaciones, por lo que la documentación solicitada fue ingresada a la Dirección de Obras Municipales (DOM).

¿Qué es lo último que ha pasado? Los dirigentes vecinales del sector de Lintz ingresaron un requerimiento a la DOM, con el objetivo de que se vuelva a llamar “Regimiento”.

Por lo mismo, Paredes indicó que ahora se tiene que ver si es que cuentan con los votos en el Concejo Municipal.

“No hay ningún otro trámite que efectuar. Entiendo que, en los próximos días, si todo está bien debería pasar por el Concejo Municipal”, respondió el alcalde de Puerto Montt.

Es en este convulsionado contexto que los contrarios al cambio de nombre de la calle convocaron para un “cacerolazo”, a partir de las 19 horas de hoy, con el objeto de manifestar su repudio a la decisión de la municipalidad.



LOS VECINOS DE REGIMIENTO HAN EXPUESTO SU MALESTAR POR EL CAMBIO DE NOMBRE.

## 2020 el Concejo Municipal

aprobó cambiar el nombre de calle Regimiento por Los Deportistas, en homenaje a cuatro jóvenes asesinados durante la dictadura por ex funcionarios de la FACH.

## 19:00 horas

vecinos convocaron a un "cacerolazo", en rechazo al cambio de nombre de Regimiento. Vocera de los residentes exige que la revocación se ratifique antes de septiembre.

AGENCIA UNO



EN LAS CASAS MÁS ANTIGUAS AÚN PERMANECEN LOS LETREROS CON LA DENOMINACIÓN "REGIMIENTO".

(viene de la página anterior)

No es la primera medida de presión. Recientemente presentaron un documento con más de 600 firmas, el que fue expuesto ante la Comisión de Infraestructura del cuerpo colegiado, que preside el edil Fernando Binder (Ind.)

Ante ello, Paredes insistió en que no es necesario "hacer una escandalera" para solicitar que se revoque la determinación de denominar al sector como Los Deportistas y que vuelva de esta manera a llamarse Regimiento.

### ANTES DE SEPTIEMBRE

Myriam Kahler es una de las voceras del movimiento de los vecinos que se opone al cambio de nombre. La dirigente espera que la definición se adopte con celeridad y que no sea "chuteada por la administración", que es lo que considera

que ha sucedido hasta el momento, por lo que esperan que la determinación final se adopte este mes y no pase para septiembre.

Según contó, realizaron las gestiones solicitadas para que esta materia sea tratada en tabla lo antes posible.

Para Kahler es indispensable "que no nos sigan tramitando", puesto que hay materias relevantes que tratar en el sector, como "la delincuencia, en específico entre las calles Regimiento con Carmela".

Acusó que hay comerciantes que han sido víctimas de robo. Sin embargo, "no pueden hacer nada, por temor, por ejemplo, a ser apuñalados". ☞

### APOYO A LOS DEPORTISTAS

Así como hay vecinos que buscan que la municipalidad retroceda, también hay quienes sí

están de acuerdo con el nuevo nombre. De hecho, también ingresó la petición a la Dirección de Obras Municipales, con la finalidad de apoyar lo resuelto por el Concejo Municipal.

El concejal Fernando España (PS) es uno de los personeros que se encuentran a favor de mantener el nombre Los Deportistas. Argumentó que el cambio no respondió a una temática política, puesto que los jóvenes a quienes se les recuerda con este cambio (ver recuadro) no pertenecieron a un partido en particular ni movimiento, por lo que no fue ninguna agrupación política la que presentó la propuesta de cambiar el nombre.

Además, ante el reclamo de los vecinos sobre el costo y los trámites que tienen que efectuar para regularizar la situación de sus propiedades con el

## Reconocimiento

● La determinación de cambiarle el nombre a Regimiento por Los Deportistas, tuvo por finalidad brindarle un reconocimiento a los cuatro futbolistas de Lintz que fueron asesinados en 1974, en dictadura: Pedro Bahamonde, José Soto, Héctor Maldonado y José Mañao, ante lo cual la Corte Suprema condenó a cuatro efectivos de la FACH por su responsabilidad en el homicidio calificado de estos jóvenes.

nuevo nombre, España apuntó a que un cambio de domicilio "se hace vía Internet y sin costo, mientras que los certificados de títulos de dominio los entrega la DOM sin cobro". ☞